FAITS DIVERS

Mazières-en-Gâtine: un bus au fossé



Un engin de relevage a été nécessaire pour remettre le bus sur ses quatre roues. La circulation a été neutralisée durant quatre heures.

Jeudi, peu avant 1 h 30 du matin, alors qui regagnait sa société basée à Mouterre-Silly dans la Vienne, le chauffeur d'un bus, seul à bord, se serait assoupi au volant. L'engin a terminé sa course au fossé peu après Mazières-en-Gâtine sur la RD743. L'accident n'a pas fait de blessé. Les opérations de rele-

vage du véhicule ont nécessité la fermeture de la RD 743 dans le sens Niort - Parthenay jusqu'à 14 h 30 hier. Une déviation a été mise en place à partir de Monplaisir - RD 6 via Champdeniers et Secondigny pour rejoindre Parthenay. Une fois sur ses quatre roues, le bus a repris la route.

